



推古天皇の佛教改革（六二）
四年（596年）によつて僧正に任じられた觀勒は百濟僧。慧灌は高句麗僧。
慧灌は唐で三論宗開祖の吉藏（きちぞう）に師事。そのため、後に南都六宗の中核となる三論教学を倭国に伝える役割も果たしました。觀勒を繼論教学は聖徳太子の時代に

★朝鮮僧 空海に至る飛鳥・奈良時代の皆さん、こんにちは。最澄。仏教についてお伝えしている今年のかわら版。今月のテーマは聖徳太子没後の倭国仏教を支えた留学僧。隋・唐から続々と帰国します。

★朝鮮僧

★舒明天皇と山背大兄王

も、太子の師であつた慧慈や慧聰によつて倭国に伝わつていましたが、浸透しませんでした。その理由は、それを理解でやがて、遣隋使、遣唐使として大陸に派遣された倭人僧が長い留学期間を終えて帰國です。彼らは、大陸や朝鮮半島の宗教を理解し、倭国に普及させることに貢献します。

弘法さんかわら版

発行編集部
大塚耕平事務所
052-757-1955

★**倭人僧と如法化**

皇功。として即位させることに成功。これが、後の乙巳（いづつ）の変、大化革新（六四五）につながります。

こうした背景には、隋や唐の国家仏教を垣間見てきた留学僧たちの助言があつたと言われています。

★百濟大寺（くだらだいじ）

推古天皇の晩年、及び舒明天皇の時代になると、倭人僧が繞々と大陸から帰国。三年の惠齋、惠光、医くすり、六年の福因、智洗爾（ちせんじる）、六年の僧旻（そうみん）、六年の惠雲、靈雲（れいうん）、六年の六四〇年の請安（せいあん）などです。

大陸や朝鮮半島の文化、宗教としての輸入仏教であつた倭国仏教は、留学期間を終えた倭人僧の帰国によつて、仏教の教えを本格的に倭国に普及させる教学仏教の時代に入ります。

倭国仏教の如法化（によほうか）||仏法の教えを正しく伝える時代に入つたと評価されています。

★聖徳太子一族の滅亡

独自の発展を始めた倭国仏教。そうした中で聖徳太子の息子である山背大兄王が非業の死を遂げます。来月は、四年、聖徳太子一族の滅亡についてお伝えします。

